

かわだや かわら版

【ご挨拶】



かわら版愛読者の皆様、こんにちは。代表の河田です。今シーズンは冬が来ないのではないかと思うような暖かさが続いています。やはり冬は寒かったですね。そしてここに来てインフルエンザも流行りだしています。体調管理に気をつけて、今月も元気に過ごしましょう！

さて、先日終わった大相撲初場所、とうとう日本出身の力士が優勝しました！大関の琴奨菊です。日本人力士が優勝したのは、実に10年ぶりだったそうです。ぜひ、琴奨菊には横綱目指して頑張ってくださいませ。



【 明日へのことば 】

かわだやで仕事終了した時にお客様に記入していただいているアンケート、その名も「明日へのことば」。今回は川崎市川崎区在住の小久保様の「明日への言葉」を紹介させていただきます。

- Q. かわだやを何でお知りになりましたか？
A. ちらし
- Q. かわだやに決めた理由は？
A. ちゃんとやってくれそうだった
- Q. 工事後の感想
A. 工事が大変でいいで、又、思った以上職人達が良い人で、何事もおまかせ気持ちよかったです。



小久保様、この度はありがとうございました。年末ぎりぎりの工事になってしまいましたが、最後にまるまるピカピカにすることが出来たので、私たちも気持ち良くお正月を迎えることが出来ました。ありがとうございました。

平成28年2月1日

第64号

（尚）かわだや 発行



【困ったインコの鳴きまね】

我が家のセキセイインコがウグイスの鳴きまねをするようになりました。

そして私のスマートフォンのメール着信音もウグイスの鳴き声。

そうなんです、インコがメール着信音を覚えてしまったのです。

これが困った事にインコの鳴きまねとメール着信音がそっくりで、メールが来たと思ったらインコでした・・・と言う事が続く日々。(^_^)

逆にインコの鳴きまねかと思ったらメールだったなんて事も。

着信音を変えればいい事なのですが、鳴きまねがカワイイのでこのままにしておこうと思っています(^-^)

ペンネーム
ぐっちゃん



【 一石三鳥！？ 】

主婦になって、1番大変だなんて思う事は、毎日の夕食のメニューを考える事です。子供達が食べ盛りになり、最近さらに悩んでいます。

そこで、前にテレビで見た（苦笑）、「スーパーのチラシの安売りを基に2週間分のメニューを考え、家の伝言板に貼る」という事を始めました。

すると、夕方の憂鬱さも消え、食材のムダも減り、子供の給食や主人の昼食ともかぶる事がなくなりました。一石三鳥？です！

みなさんは、どのように夕食メニューを考えてますか？



【 昭和の男 】

昨年末、お手産に「いちご」を買って、いこうとお店を見て回っていたところ、1パック¥700や¥800とかなり高め、「10人集まるのに1, 2パックじゃあなあと思っていたら、なんと！1箱¥1,000の札が！！4パック入って¥1,000なら2箱持って行けば十分足りると思ひ、2箱持ってレジへ直行！さすがに年末だけあって大勢並んでいましたが、お目当てのものが見つかったので全く苦にならずに待つこと数分、ようやくお会計に。。。

レジのお姉さん「¥8,000です。」

心の声「「んっ？今¥8,000って言ったぞ？あの¥1,000の札は1パックの値段だったのか、失敗した！やめるか？でも間違えたなんて言えるか？後ろには人がたくさん並んでるぞ、どうする？どうする？そういえば財布には¥3,000位しかなかったはずだ、迷っている暇はない、早くしないと周りの人に間違えたのがばれてしまう」と、数秒の間に超速で考え、何か探す素振りでも時間を稼ぎつつ、1枚

のクレジットカードを。。。

「お支払い回数は？」

「1回で！」と一せんと言わんばかりの顔で答えたけど、心の中では「「¥8,000のいちごか・・・でもしょうがない、あそこで引き下されるか！昭和の男とはそういうものだ」と自分を説得したのでした。

皆さんだったら買いますか？やめますか？

ペンネーム よしろー

おっと、これはよしろーさん、年末に痛恨のミス！レジでの葛藤、気持ちはよくわかりますね～。
でも、うっかり主婦でもそんなミスはしませんよ～。そもそも、1パック¥1000なら、立派ないちごだったはず。そこで、まず、疑ってかかります。4パック¥1000なら、小粒・甘くない・色が悪い・・・etc. か、超目玉商品。目玉商品なら、売り切れ必須！レジに並んでいる人の大勢が持っているはず。主婦は瞬時にそれを見極めているのです。
100円のバナナと思ひ、レジに行ったら300円だったって事はよくありますけど(^_^)。
でも、いさぎよく買ったのは、さすがですね！！



ペンネーム

わかめ

なぜなぜ？と私は不思議に思い、調べてみると、なんとフィリピンの法律で決められているとのこと。免税だからと高額商品を買って、堂々と持っているそうです。税金を取られてしまいます。皆さんフィリピンに入国の際、ブランド品は鞆の奥にしまっておいた方がよさそうです。

言うのです。

「成田空港の免税店で免税品を買ったのに、セブの空港で税金をとられた」と驚いたことがあります。

今回セブに行くこと決め、ネットなどで調べていて驚いたことがありました。

【免税？課税？】

外壁塗装・屋根塗装 地域密着の塗装店 神奈川県知事 許可 (般-21) 第T5619号

彩 色 建 美 **かわだや**

住所 : 川崎市川崎区渡田山王町7-10

☎ : 044-223-8472

e-mail : info@kawadaya.com

ホームページ: で検索

<http://www.kawadaya.com/>

【パートのつぶやき】

暖かい年明けでしたが、やはり寒さがやってきましたね。コタツに入るとなかなか抜け出せない毎日です。

年末にかけこみで”ふるさと納税”をしました。希望した特産品が届きはじめました。宅配便が届くたびにワクワクしています。

